

**Homilía del Padre CHAPOTTE**  
**Vice-provincial de los Misioneros Montfortianos**

“Ese día, por la tarde, Jesús dijo a sus discípulos: “Pasemos a la otra orilla”. Jesús invita a sus discípulos a una nueva Pascua. Pasar a la otra orilla, es ir hacia lo desconocido... Pedro, pescador experimentado, ya ha oído muchas veces hablar de la otra orilla... ¡Con estos paganos, estos espíritus impuros! Pero confía: se lanza seguido con otras numerosas embarcaciones...

Para él, ese día, no será como los demás. Sin saber porque, una violenta tempestad, como nunca ha visto, se levanta. El miedo le gana, él y sus compañeros...

Y despiertan a Jesús dormido gritando: “¡Estamos perdidos! ¿no te importa que perezcamos? Jesús despierto le dice, después de haber reducido la tempestad al silencio: “¿Por qué tenéis miedo? ¿Aún no tenéis fe?

¿Pasar a la otra orilla? ¿Vivir tempestades? Olivier lo ha conocido. Hablaba de esto. Confesaba sus temores en numerosas orillas que su vida misionera le dio la ocasión de descubrir en Uganda, en África, en Haití particularmente, y aquí en Saint Laurent sur Sèvre, este lunes 9 de agosto.

Hoy, para él la otra orilla, era un nuevo descubrimiento de la Sabiduría de Dios revelada en Jesús de Nazaret, es la paz, la esperanza y la caridad. Esta Sabiduría, lo ha descubierto para él, pero como el Padre de Montfort, quiso sobre todo consagrarle su vida, comunicarla a los demás.

**¡GRACIAS OLIVIER!**

*P. Robert Chapotte, smm*